

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan analisis data dan hasil penelitian tentang pengaruh Pendaftaran NPWP orang pribadi Terhadap Tingkat Kepatuhan membayar pajak dikantor Pelayanan Pajak Pratama Sumedang, maka diperoleh beberapa kesimpulan sebagai berikut :

- 1) Orang Pribadi Pengusaha tidak berpengaruh terhadap tingkat Kepatuhan membayar pajak dikantor Pelayanan Pajak Pratama Sumedang. Dibuktikan dengan hasil koefisien regresi sebesar 0,307. artinya bahwa setiap terdapat peningkatan Pendaftaran NPWP tidak akan meningkatkan Kepatuhan Wajib Pajak Orang Pribadi dikantor Pelayanan Pajak Pratama Sumedang. Dalam uji-t, nilai t hitung untuk Orang Pribadi Pengusaha lebih kecil dari pada nilai t tabel (  $1.796 < 2.375$  ) artinya terdapat tidak pengaruh yang signifikan antara Orang Pribadi Pengusaha terhadap Kepatuhan membayar pajak dikantor Pelayanan Pajak Pratama Sumedang.
- 2) Wajib pajak badan terbukti berpengaruh terhadap kepatuhan membayar pajak dikantor Pelayanan Pajak Pratama Sumedang. Dibuktikan dengan hasil koefisien regresi sebesar 0,922 artinya bahwa setiap terdapat peningkatan kualitas wajib pajak badan akan meningkatkan penerimaan pajak pada Kepatuhan Wajib Pajak Orang Pribadi dikantor Pelayanan Pajak Pratama Sumedang.. Dalam uji-t, nilai t hitung untuk wajib pajak badan lebih besar daripada nilai t tabel (  $5.545 > 2.375$  ) , artinya terdapat pengaruh

yang signifikan antara wajib pajak badan terhadap Kepatuhan membayar pajak dikantor Pelayanan Pajak Pratama Sumedang. Dengan nilai presentase 38,3 % sedangkan sisanya sebesar 61,7% dipengaruhi atau dijelaskan oleh variabel lain yang tidak diteliti oleh peneliti.

- 3) Orang Pribadi Pengusaha, dan wajib pajak badan secara simultan terbukti berpengaruh signifikan terhadap Kepatuhan membayar pajak dikantor Pelayanan Pajak Pratama Sumedang. Dalam uji F diperoleh nilai F hitung sebesar 26,357 dan nilai F tabel sebesar 3.95. Artinya F hitung lebih besar daripada F tabel (26.357 > 3.95) Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa hipotesis yang menyatakan dugaan adanya pengaruh Orang pribadi pengusaha, dan wajib pajak badan secara simultan terhadap Kepatuhan membayar pajak dikantor Pelayanan Pajak Pratama Sumedang. Dengan nilai presentase 38,3% sedangkan sisanya sebesar 61,7% dipengaruhi atau dijelaskan oleh variabel lain yang tidak diteliti oleh peneliti.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil analisis yang telah dilakukan peneliti, dapat dikemukakan saran-saran yang sebagai berikut:

### **1. Secara Akademik**

Mengingat keterbatasan ilmu dan kemampuan peneliti, maka peneliti menyarankan kepada peneliti lain di waktu yang akan datang untuk melanjutkan penelitian mengenai pengaruh Pendaftaran NPWP orang pribadi Terhadap membayar pajak dikantor Pelayanan Pajak Pratama Sumedang. atau menambah

variabel lain yang mempengaruhi Kepatuhan Wajib Orang Pribadi dikantor Pelayanan Pajak Pratama Sumedang secara lebih mendalam berdasarkan fenomena yang ada guna menghasilkan hasil penelitian baru yang berguna bagi kepentingan instansi pemerintahan.

## **2. Secara Praktis**

- a. Dengan adanya penelitian ini diharapkan menjadi bahan pertimbangan bagi Dikantor Pelayanan Pajak Pratama Sumedang untuk dapat lebih mengoptimalkan Pendaftaran NPWP. Kerena dari hasil penelitian masih ditemukan kendala-kendala yang masih rendah dalam Pendaftaran NPWP.
- b. Dikantor Pelayanan Pajak Pratama Sumedang hendaknya terus melakukan evaluasi terhadap Pendaftaran, karena berdasarkan data yang ada masih terdapat kurangnya efektifitas dan efisiensi dalam penggunaan dana sehingga berimbas pada pendaftaran NPWP.